

# La fondation Flavien remet 100 000 euros au centre scientifique de Monaco

 par RAPHAËL BRUN  Publié le 9 décembre 2020 à 15h25


Crédit photo : Manuel Vitali

Comme chaque année depuis 2015, la fondation Flavien, présidée par Denis Maccario, a remis un chèque de 100 000 euros au centre scientifique de Monaco. En présence du prince Albert II, Denis Maccario a évoqué les espoirs qu'il place dans la recherche sur les cancers pédiatriques. Depuis plusieurs années, l'équipe « mécanismes de résistance aux thérapies ciblées » du département de biologie médicale du centre scientifique de Monaco, mobilise ses recherches, afin de parvenir à mettre en place des thérapies adaptées aux cancers qui touchent les enfants. A cette occasion, des avancées ont ainsi pu être évoquées, alors que des essais cliniques pourraient être menés à moyen terme.